
3 Pièces

46 m²

Réf. W-02WRD4

420 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Dans  le  quartier  recherché  de  Garavan  et  proche  de  la  frontière

italienne,  charmant  appartement  3  pièces  de  46  m²  avec  vue  mer.A

découvrir cet appartement lumineux, traversant, en parfait état et offrant

une vue imprenable sur la mer.Il  se compose d'une agréable pièce de

vie  ouverte  sur  une  terrasse,  d'une  cuisine  intégrée  et  entièrement

équipée,  d'une chambre et  un coin  nuit  avec rangements,  d'une salle

de  douche  avec  WC.Une  cave  privative  et  un  garage  complètent  ce

bien.Ce  bien,  situé  dans  le  quartier  recherché  de  Garavan,  est  parfait

pour ceux qui souhaitent calme et vue dans la belle ...

In  the  sought-after  district  of  Garavan  and  close  to  the  Italian  border,  charming

3-room  apartment  of  46  m²  with  sea  view.Discover  this  bright,  dual-aspect

apartment in perfect condition and offering a breathtaking view of the sea.It consists

of a nicet living room opening onto a terrace, a fitted and fully equipped kitchen, a

bedroom  and  a  sleeping  area  with  storage,  a  shower  room  with  WC.A  private

storage  room  and  a  garage  complete  this  property.This  property,  located  in  the

sought-after district of Garavan, is perfect for those who want peace and quiet and

a view of the beautiful city of ...
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